



# 倉敷ライオンズクラブ 会報

創立 昭和32年6月26日  
チャーターナイト 昭和32年11月3日  
HP <http://kurashiki-lions.org/>  
E-mail : kura1957@mxl.kct.ne.jp

[事務局]  
〒710-0833  
倉敷市西中新田490-6  
SQUARE COOP 201  
TEL (086) 422-7126  
FAX (086) 422-7129  
例会場 倉敷国際ホテル  
例会日 毎月第1、第3水曜日  
12:15～13:30

2024(令和6)年1月号



## 第30回ちびっ子フェスティバル「ファジアーノ岡山サッカースクール」

2023(令和5)年12月10日(日) 倉敷市立東中学校



We Serve

元気に・楽しく・地域に貢献 (スローガン)

「笑顔で奉仕」地域のために!未来のために! (スローガン)

【活動記録】  
12月6日第一例会(第1566回)

ニューメンバースピーチ 宇野公二

閉会挨拶 古和 肇

12月20日第二例会(第1567回)

クリスマス家族例会

## 新年のご挨拶



会長 河田 育康

新年、明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、お健やかに新春を迎えることとお慶び申し上げます。

昨年は会員皆様のご協力で「倉敷現代工芸秀作展」「薬物乱用防止教室」「ファジアーノ岡山サッカースクール」などが実施出来ましたこと心より感謝いたしております。残りの半年も「元気で・楽しく・地域に貢献」で頑張りますのでよろしくお願ひいたします。

今年の干支は「辰」です。辰年は陽の気が動いて万物が振動するので活力旺盛になって大きく成長し、形が整う年また、権力や隆盛の象徴であることから出世や権力に大きく関わる年と言われています。

会員皆様にとって元気で楽しく良い年になりますように願っております。



幹事 武居賢次朗

新年、明けましておめでとうございます。念頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。昨年は様々なアクティビティが実施され、中でもコロナが明けて久しぶりの開催となった、第30回ちびっ子フェスティバル『ファジアーノ岡山サッカースクール』が成功裏に終わり大変うれしく思います。私も今期は幹事職を仰せつかり、ご迷惑をお掛けする事も多い上半期ではありましたが、クラブの皆さんと活動することで、貴重な経験をさせていただきました。

残す半年も、河田会長のスローガンのもと、「元気に・楽しく・地域に貢献」ができるよう、当クラブの発展のため、明るく元気にクラブ運営に携わってまいりたいと思っております。最後となりましたが、皆様方にとりまして、令和6年が明るく希望に満ちあふれた幸多い年となりますよう心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶とします。

## マイルストーン・シェプロンアワード表彰



石伊繁文さん20周年、藤原京子さん15周年、古和肇さん10周年、おめでとうございます。

## ニューメンバースピーチ



12月第1例会  
宇野公二

私の勤めている中央建設は、今年で創業62年になります。造る・壊す・再生・再利用を追求し、建築、土木、解体、産業廃棄物処理を通じて、お客様の様々な要望に対してワンストップサービスを提供できることを強みとしています。またアグリ事業としてバジルやさつまいもなどを育て、バジルソースや焼き芋バターに製品化しています。マルシェなどに積極的に参加をして少しでも地域活性化のお力になり、更に地域に根差した信頼される会社を目指していきます。

今後も倉敷ライオンズクラブでの活動を通じまして、いろいろなことを学ばせていただき、人として成長していきたいと思います。私の座右の銘であります「樂しまずして何の人生ぞや」趣味でありますゴルフ、釣りも全力で楽しみ、また皆さんとの社会貢献活動も含めまして、いろいろな活動をしていくのをすごく楽しみにしています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

## 閉会挨拶

12月第1例会  
釣り同好会 古和 肇



釣り同好会は年2回活動をしています。最初の活動は7月2日『第5回釣り大会』を開催しました。昨年はあまりに暑い日が続き熱中症を考慮し中止にしました。よって今年は早めに実施することにしました。当日は天気も良く9名の参加で、岡山港から岡会長の船で笠岡方面に行きました。コロナ前は女性の参加者が多く難波さんにも船を出して頂きクルージング班と別れて行動しましたが、今回は女性の都合が合わず1船での釣行となりました。笠岡沖で釣りを開始し、昼食は真鍋島の『漁火』魚料理専門店で活きの良い魚料理を堪能しました。次回は『浜吉でフグを食べる会』です。1月末から2月上旬に実施したいと思いますので楽しみにしておいてください。最後に釣り同好会は会員以外の方でも参加できます。『釣り』や『クルージング』『フグ料理』に興味が有る方は遠慮なく参加して下さい。



石伊繫文さん 新年あけましておめでとうございます。

 干支の中で辰だけが架空の動物です。他の干支は実在する動物なのに何故龍だけ架空なのか不思議ですね。龍という文字に鰐(ワニ)の意味もあつたらしく、そもそも龍でなくワニを指していた説があります。中国では龍は古来より権力や隆盛の象徴とされ縁起の良い生き物とされ龍(辰)を選んだとされています。また辰年は政治的に大きな変化が多い年で、戊辰戦争、日露戦争、戦後では5回しかない辰年のうち3回も総選挙が実施され、ロッキード事件、リクルート事件なども辰年です。昨今状況と似てますね…。

小生も遂に6回目の辰年を迎え、我が家は家系的には人生第4コーナーに差し掛かった事を自覚せざるを得ません。辰年男として活力旺盛に今一步大きく成長できるよう、人と比べず、人をうらやまず、自分は自分として今年1年精進致します。

井上きよみさん



新年明けましておめでとうございます。

還暦とは元の暦に還る、つまり新たなステージの幕開けの年です。力を抜いて、しなやかに、

「今」を自分の内側から溢れ出てくる喜びや幸せや平和で、私自身を満たします。それがきっと波紋のように広がり、未来につながっていけば、こんなに素晴らしいことはありません。頑張らなくて、自然体でいることで、気づけば、ライオンズの理念そのものと融合していくって、ステキじゃないですか。

辰年は、陽の気が動いて万物が振動し、活力旺盛で大きく成長する年といわれます。元気で・楽しく過ごすことが、地域貢献につながり、地域も世界も平和な成長を遂げますように。 本年もよろしくお願ひいたします。

梶田秀児さん



新年明けましておめでとうございます。倉敷ライオンズクラブに所属させて頂いてから早いもので1年が経過しました。以前から還暦を迎える頃にはゆっくりとしたマイペースな人生が送れたらいいなと考えておりましたが、藤原京子様のとても素敵なお説きによりまさかまさかのライオンズクラブの一員になり、右も左もわからない状況の中で計画・親睦委員長という大役を任せられ、非常にアグレッシブな365日を体验させて頂きました。特に12月は他の行事と重なり近年にない多忙ぶりでした。今年はこの貴重な経験を活かしライオンズクラブの活動を通して倉敷に貢献出来るよう邁進して参ります。

長谷川正興さん



新年あけましておめでとう御座います。今年還暦を迎えて大変幸せでございます。昨年を振り返りますと、倉敷本体の経営は先代からの組織の成熟から大変充実した日々と仕事の達成感が得られました。しかし鳥取県境港市事業所は、土地柄また、M&Aで取得した大手企業の慣習で大変人事で苦労をしました。努力の成果は必ず出るとの信念で組織を引率し明るい兆しが出てきました。私の母が同じ代表であり、同じ辰年で御座います。辰が三匹家にいると家は栄えると言ひ伝えがあります、縁起担ぎで、高島屋さんから金の辰の置物を購入しました。来年に向けていいスタートを切れるように準備をしております。ライオンズ各皆様のご多幸とご健康を祈念しましてご挨拶と変えさせてもらいます。今年もよろしくお願ひ申し上げます。

小山悦司さん



新年あけましておめでとうございます。

十二支の辰は「振るう」という文字に由来しております、自然万物が振動し、草木が成長して活力が旺盛になるといわれています。

コロナ禍が契機となり、その便利さからオンラインでの会議や学習の機会が増えました。昨年から、日本語に不安を抱えて学校生活になじめない外国人児童を対象にして、同じ母国の留学生と一緒にオンラインで日本語を学び合う活動をスタートさせました。

こうした日本語の学び合いにより、外国からの子どもや若者達が元気にすくすくと成長することを願っています。“We Serve”の精神を大切にしながら、活動の輪を着実に拡げていくことを新年の目標としています。

中井大介さん



新年あけましておめでとうございます。「辰」

は十二支の五番目、年男として5週目をはじめます。尊敬する新島襄が語った言葉” Go! Go! Go!

In peace. Be strong. The mysterious hands will guide you! (行け、行け、行け、若者たち。平和のうちに強くあれ。不思議な御手が君たちを導いてゆくであろう！！)”にも「5(Go)」が何度も登場します。辰の文字があらわすように、陽気が動いて万物が振動し、轟轟と喜びが響き合いながら循環する一年となるような縁起の良さを感じます。今年もみなさんとともに、健康が守られ充実した年となりますように！！

難波成美さん



新年あけましておめでとうございます。

いよいよ辰年となり、私も遂に還暦を迎えました。還暦など遠く未来のことと思っていたが、いざなってみると、若い頃と比べ、日々歳を感じる毎日です。しかし、今年は龍神の年。龍神は天地を自由に動き回り、また天に上の姿から「昇り龍！」と言われています。上昇気流にのり、心も身体もそして運気も躍進の年となりますよう願います。また十二支、十干で言えば

「甲辰（きのえたつ）」となり、成功という芽吹きが成長し姿を整えていくといった縁起のよい年でもあります。年男・年女に限らず、倉敷ライオンズクラブも会員の皆様も一段とギアアップの年となりますよう祈っています。



## クリスマス家族例会



乾杯は上西さんにお願いしました！



ハ木さんお誕生日おめでと～♪



司会はもちろん梶田委員長！



★大抽選司会★  
素敵な品が当たりましたか？！



素敵なサンタと  
トナカイさん♪  
とってもお似合いでした☆



12月20日にクリスマス家族例会を開催しました。大原淳子さんによる素敵なクリスマスソングによるサプライズスタートから上西先生の大怪我から復帰されたお見事な乾杯の挨拶、会計のハ木さん ASOBBA が当日誕生日で急遽のお祝い、そのハ木さんと岡本さんが過去最強コンビとも言わしめたハ木サンタ、岡本トナカイによる子ども達にプレゼントを配り、パフォーマンス軍団のメンバーによるハラハラドキドキの演技に皆さんのがい入るように見て、大抽選大会では豪華商品に大変盛り上がり、三村先生によるライオンズ愛を感じる閉会の挨拶のあと全員で輪になって「またあう日まで」を合唱と盛りだくさんで出席された皆様のご協力のもと大変盛況に会を進める事が出来ました。

計画親睦委員長 梶田秀児

# 第30回ちびっ子フェスティバル 「ファジアーノ岡山サッカースクール」



2023年12月10日（日）第30回ちびっ子フェスティバル「ファジアーノ岡山サッカースクール」を開催しました。この度の開催は、コロナ禍に伴い3年振りの開催であったことや、中学校のグラウンドで開催したこと等、不慣れな環境の中ではありましたが、メンバーと天候にも恵まれ、男女62名の児童が参加して、Jリーガーのプロの技術に直接触れる貴重な体験を楽しんでくれました。また、この度は、日程の都合上、陸上競技場が利用できない中、倉敷市立東中学校の御厚意で、グラウンドをお借りすると共に、顧問の先生方と、サッカーチーム員の皆さんに献身的なご協力を頂きました。大感謝です！だれ一人怪我もなく無事に終えることが出来たのは、委員の皆様とメンバーの皆様の多大なる御協力のおかげです。心から御礼申し上げます。ありがとうございました。

青少年育成・YE委員長 藤森 健



たくさんのメンバーに参加いただきました！

突然始まった選手の履いていた  
スパイクをかけた「じゃんけん大会」！！

## 薬物乱用防止教室

12月21日（木）午後、倉敷市立黒崎中学校にて薬物乱用防止教室を開催しました。

全校児童39名という小規模な中学校でしたが、その分児童との距離の近い、濃厚な薬物乱用防止教室が行えました。



## ■第1566回例会報告(2023.12.6)

出席者41名 欠席者21名

純例会出席率66%

メークアップ後出席率71%

### 【幹事報告】

1. 不在会員の梶谷芳昭さんが、一身上の都合によりこの12月末をもって退会されることとなりましたのでご報告いたします。

2. 本例会でも机の上にお配りしておりますが、4/27(土)に第70回地区年次大会が開催されます。場所は岡山芸術創造劇場ハレノワです。今年度は式典の後に晩餐会も開催されます。現在クラブより数名の方が登録いただいております。誰でも参加できますので皆さんぜひ参加してみてください。登録費等はクラブ持ちとなります。

3. キャビネットからの2件ご連絡です。

①来年2月24日(土)岡山市民会館にて「全国アラートフォーラム2024in岡山」が開催されます。机の上に資料を置いておりますので、よろしければご出席ください。登録料等はクラブ持ちとなります。

②来年1月1日より家族プログラム・学生プログラムなどで入会された会員を‘特典会員’という名称に変更することが通知されました。すでに理事会には報告されましたので例会にてご報告いたします。詳細はまだ決まっておりませんが、取り急ぎ名称の変更のみご報告します。

4. 倉敷東LCより11月に先日開催されました‘6中学校弁論大会’のお礼状が届きました。

5. 今週末12/10(日)第30回ちびっ子フェスティバル「ファジアーノ岡山サッカースクール」が開催されます。ご協力いただけるみなさんは宜しくお願ひ致します。集合は8:30です。

6. 12/21(木)玉島の黒崎中学校にて薬物乱用防止教室を開催します。委員会メンバーで参加予定です。

7. 下半期の会費の納付がまだの方は12月末までにお振込みをお願いいたします。

## ■第1567回例会報告(2023.12.20)

出席者50名 欠席者12名

純例会出席率77%

メークアップ後出席率79%

## DONATION

### 《第1566回例会 12月6日》

#### ●12月誕生祝(各50枚)

小野鈴さん、藤原京さん、八木さん、森川さん。

0枚

浅野さん、上西さん、難波敢さん、三宅さん。

#### ●永田さん(50枚)

本日は宇野様のニューメンバースピーチ、とても楽しみにして出席する予定でしたが、都合がつかず申し訳ございません。またお会いできる事、楽しみしております。皆様にも早くお目にかかりたいです。

### ●金光さん、藤原さん(各30枚)

11月20日BS日テレ極楽旅に出演させていただきました。未だにハンサムを誇る金光が大きく映されていました。皆さん見てくれましたか?

●石伊さん、藤原さん、古和さん(各30枚)  
本日マイルストーン・シェブロン・アワードをいただきました。単に長く居るだけだけですが、まだまだライオンズライフを楽しめます。

## 1月 行事予定

9日(火)鬼ノ城 G.C.

18:30~ゴルフ同好会例会

10日(水)倉敷国際ホテル 藤の間

12:15~第一例会(第1568回)

例会後~PR・IT委員会

11日(木)倉敷国際ホテル 藤の間

18:30~定例理事会

12日(金)アミパラボウル

19:00~ボウリング同好会練習日

17日(水)倉敷国際ホテル 藤の間

12:15~第二例会(第1569回)

19日(金)倉敷物語館

18:30~5R合同アティビティ会議準備委員会

20日(土)杜の街グレース

14:00~第3回キャビネット会議

24日(水)浜吉

18:30~釣り同好会「ふぐを食べる会」

26日(金)サンフラワーボウル

19:00~ボウリング同好会練習日

31日(水)倉敷国際ホテル ファンクションルーム

18:00~指名委員会

## 2月 行事予定

3日(水)岡山市民会館

13:30~全国アラートフォーラム

7日(水)倉敷国際ホテル 藤の間

13:30~第一例会(第1570回)

例会後~PR・IT委員会

9日(金)サンフラワーボウル

18:30~ボウリング同好会練習日

14日(水)サンフラワーボウル

19:00~ボウリング同好会練習日

16日(金)倉敷国際ホテル

18:30~5R-12第3回ガバナー諸問題委員会

21日(水)倉敷国際ホテル 藤の間

13:30~第二例会(第1571回)

18:00~ZC杯親善ボウリング大会

(サンフラワーボウル)



## 12月誕生日会



## 12月いつまでもお幸せ



## 倉敷ライオンズクラブ発行

会長:河田育康 幹事:武居賢次郎 PR・IT顧問:清野文昭

事務局:倉敷市西中新田490-6 SQUARECOOP201

TEL (086) 422-7126

例会場:倉敷国際ホテル 倉敷市中央1丁目1-44

TEL (086) 422-5141

HP: <http://www.kurashiki-lions.org/>